
■
生
活
バ
ス
路
線
運
行
対
策

　
事
業
に
つ
い
て

質
疑
湯
沢
市
地
域
公
共
交
通
活
性
化

協
議
会
︵
以
下
協
議
会
︶
と
地
域
検
討

会
の
開
催
内
容
と
成
果
目
標
、
今
後
の

取
り
組
み
を
伺
う
。

答
弁
協
議
会
で
は
、
乗
合
タ
ク
シ
ー

の
運
行
ダ
イ
ヤ
・
経
路
の
検
討
や
承
認

を
行
っ
て
お
り
、
目
標
設
定
は
し
て
い

な
い
。
地
域
検
討
会
は
地
域
住
民
主
体

の
交
通
シ
ス
テ
ム
を
検
討
す
る
た
め
に

開
催
し
て
お
り
、
市
民
の
声
を
大
切
に

し
、
地
域
特
性
を
考
慮
し
な
が
ら
慎
重

に
検
討
を
行
っ
て
い
る
。

■
道
の
駅
お
が
ち
「
小
町
の
郷
」

　
周
辺
整
備
事
業
に
つ
い
て

質
疑
地
域
住
民
や
関
係
団
体
と
の
合

意
形
成
は
図
れ
て
い
る
の
か
伺
う
。

答
弁
道
の
駅
周
辺
の
町
内
会
代
表
者

宅
な
ど
の
個
別
訪
問
や
、
地
域
住
民
へ

の
説
明
会
を
行
な
っ
て
い
る
。

○
学
校
用
パ
ソ
コ
ン

　
更
新
事
業
に
つ
い
て

質
疑
Ｇ
Ｉ
Ｇ
Ａ
ス
ク
ー
ル
構
想
と
本

事
業
の
今
後
の
関
連
を
伺
う
。

答
弁
本
市
で
は
高
速
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
、
校
内
Ｌ
Ａ
Ｎ
、
一
人
一
台
端
末
の

整
備
を
終
え
て
い
る
。
今
後
、
パ
ソ
コ

ン
の
持
ち
帰
り
学
習
の
実
証
試
験
を
含

め
、
学
校
・
保
護
者
と
運
用
方
法
を
協

議
し
、
よ
り
最
適
な
学
び
の
実
現
を
目

指
す
。

■
克
雪
住
宅
推
進
事
業
に
つ
い
て

質
疑
制
度
設
計
に
当
た
っ
て
の
経
緯

に
つ
い
て
伺
う
。

答
弁
令
和
３
年
３
月
に
策
定
し
た
湯

沢
市
住
生
活
基
本
計
画
に
基
づ
き
、
近

隣
自
治
体
の
類
似
事
業
を
参
考
に
設
計

し
た
。

■
広
報
紙
発
行
事
業
に
つ
い
て

質
疑
課
題
や
問
題
点
が
な
い
の
か
伺

う
。

﹇
湯
和
会
・
公
明
﹈

高
橋
　
　
健
委
員

﹇
湯
和
会
・
公
明
﹈

高
橋
　
　
達
委
員

総括質疑総括質疑 　３月８日、令和４年度当初予算に対する予算決算常任委
員会の総括質疑が行われました。
　今回は、湯和会・公明２人、政和会２人、湯沢政策研究
会１人の計５人が会派を代表して質疑を行い、令和４年度
の各予算の内容についてただしました。
　ここでは、質疑の内容の一部を抜粋して掲載します。

総
括
質
疑

ゆざわ市議会だより　№69　令和４年５月１日【18】


